



湯之谷小学校だより

教育目標：一步前へ 自ら考え 力を合わせ やりぬく 令和4年7月20日

【学校 HP】 <https://uonuma-school.com/ed05/>

安全で有意義な夏休みに ～ 目標やスケジュールを立てて規則正しい生活を ～

6月の「わくわくネット輪—クあいさつ運動より



25日（月）の終業式をもって、1学期が終わります。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月末に2日間の休校を行いました。その後感染は大きくは広がらず、ほぼ計画通りに教育活動を進めることができました。保護者や地域の皆様からご理解やご協力をいただいたことで、大きな事故などなく学期末を迎えられることに心から御礼申し上げます。

さて、長期にわたって家庭で過ごす夏休みは、子どもたちが大きく成長するチャンスです。教育目標にある「一步前へ」を踏まえ、「自分自身が少しずつでもよくなるように」と話してきました。1学期の取組を振り返り、4月当初や昨年度の姿から、どんなことでもよいので「よくなった」「できるようになった」「変わった」と子どもたち自身が実感できるように、ご家庭や地域でお声かけください。夏休みは、そうした取組をさらに大きく伸ばすチャンスでもあります。

8月26日（金）の2学期始業式の日、心も体もひと回り大きく成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。コロナ禍を踏まえつつ、充実した夏休みになるよう、ご家庭でのご指導をお願い申し上げます。

「教える」のではなく「一緒に」やりませんか？

～ コミュニティ・スクールの取組のひとつの例として ～

今年度から市内全校でスタートしているコミュニティ・スクール。その目的の一つに、「学校と地域、保護者のつながりの充実」があります。例えば、小学校の5年生では、家庭科で裁縫に取り組みます。手縫いから始まり、2学期以降はミシン縫いにも取り組みます。こういう活動の際、学校側（教員）の正直



な思いとして「少しでも目や手が多い方が助かる」のですが、保護者や地域の方から気軽に参加していただくことはできないだろうか、と考えるのです。（連絡や周知の仕方、タイミングなどを具体的に検討する必要があります。）さらに、「子どもたちに教える」というより、「子どもたちと一緒に〇〇する」くらいで十分なのです。もちろん、平日はお勤めされている方がほとんどでしょうから、「強制」ではなく「任意」で、になります。学校が地域にかかわるだけでなく、地域や保護者の皆様からも積極的かつ気軽に学校にかかわっていただけるように、場や方策を工夫していきます。ぜひ、「ゆるく」ご検討ください。

6年生 修学旅行 ～ 1泊2日で佐渡へ ～

6月30日(木)7月1日(金)の2日間、6年生は佐渡へ修学旅行に行ってきました。県内の他校では、コロナの影響で延期になったり参加できない子がいたり大変なところもあると聞きますが、湯之谷小6年生は、全員が揃って行くことができました。たらい舟やシーカヤック体験、砂金採りにイカ裂き体験、佐渡金山見学など盛りだくさんの内容でしたが、子どもたちは目いっぱい楽しみ、心に残る思い出をつくることができました。「何の体験が」というより、「みんなで過ごした特別な2日間」ということが一番心に残ったようでした。



着衣泳を行いました ～ 自分の命は自分で守る ～

水泳シーズンもあつという間に終わりに近づき、各学年で「着衣泳」の体験を行っています。着衣泳はご存じのとおり、川や海でおぼれた際や水害の際に、衣服を着たままで浮いたり泳いだりすることを想定しての訓練です。ペットボトルを「浮き」代わりにして浮いたり、ペットボトルなしでも浮いたりスムーズに泳いだりできることを目指します。おぼれたり水害に遭ったりしないことが一番ですが、もしもの場合に備えて、楽しみながらかつ真剣に訓練に取り組んでいました。



学校無人化について (お知らせ)

- 学校は7月26日(火)から夏季休業に入りますが、教職員は土日・祝日を除いて通常勤務をします。ケガや病気、事故に限らず、学習面や生活面で心配なことなどがありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。ただし、8月10日(水)～8月16日(火)の間、学校は無人になります。 **【連絡先】 025-792-0594**

(無人化の期間や土日・祝日は、教頭の携帯に転送されます。)

- 夏休みに入ってすぐの7月26日(火)27日(水)の2日間、5年生が尾瀬自然教室に出かけてきます。昨年度はコロナ禍のため日帰りでの強行軍になったのですが、今年度は天候もコロナも心配なく行けることを願っています。

お知らせ

- スタディ4組の村山若菜先生が、8月25日(金)から産前休暇に入ります。2学期からは山田 薫(やまだ かおる)先生が担任となります。よろしく願いいたします。
- すたでい2組の並木春菜先生がこのたびご結婚され、成田春菜(なりた はるな)先生となりました。よろしく願いいたします。
- 事務主事の阿部英梨子先生が、7月26日(火)に育児休業から復帰されます。これまで事務職員としてお勤めいただいた塩原由美先生は、南魚沼市立中之島小学校で勤務されます。長い間ありがとうございました。